

ABSTRAK

MAULANA HAKIM MP. 1204110031. Identitas Diri Offroader Komunitas Paguyuban Jeep Bandung (Studi Fenomenologi Tentang Gaya Hidup Offroader).

Penelitian ini berawal dari tertariknya penulis terhadap gaya hidup dari offroader di kota Bandung dan penulis memilih komunitas yang memiliki ketertarikan kepada dunia offroader yang sangat kuat. Oleh karena itu penulis mengangkat komunitas dari Paguyuban Jeep Bandung, karena berbeda dengan komunitas lain nya Untuk mengetahui hasil penelitian ini, penulis merumuskan masalah yaitu, bagaimana identitas diri Solidaritas Offroader serta bagaimana memaknai identitas diri mereka sebagai Offroader melalui interaksi didalam komunikasi kelompok pada komunitas Paguyuban Jeep Bandung. Metodologi penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan pendekatan studi fenomenologi. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis data Primer: data yang diperoleh dari rekaman wawancara dengan kelima narasumber yang terdiri dari pendiri, ketua, dan anggota dari komunitas Paguyuban Jeep Bandung, pengamatan langsung di lapangan ketika acara diadakan. Jenis data Sekunder: data yang diperoleh dari studi kepustakaan dan literatur. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teori fenomenologi Alfred Scutz, teori interaksional simbolik karya Mead dan teori komunikasi. Objek penelitian ini adalah meliputi gaya hidup dan identitas diri, dalam cakupan identitas diri solider didalam komunitas Paguyuban Jeep Bandung. Berdasarkan Identitas Diri Offroader Komunitas Paguyuban Jeep Bandung (Studi Fenomenologi Tentang Gaya Hidup Offroader) dimana terdapat berbagai motif dari narasumber memilih kendaraan jeep sebagai gaya hidupnya dan secara tidak langsung membentuk identitas dirinya sendiri, dalam kaitannya dengan Identitas Diri Solidaritas Offroader komunikasi menjadi faktor utama yang sangat berperan didalamnya, hal ini juga secara intensif membentuk identitas diri solider di dalam komunitas yang sangat kuat.

Kata kunci: Fenomenologi, Identitas diri, Gaya Hidup, Komunitas, Paguyuban Jeep Bandung